

## ISMAEL PUYANA ENTREGÓ LOS PREMIOS A LOS MEJORES BELENES Y DIORAMAS RESENTADOS AL CONCURSO ORGANIZADO POR FIESTAS

José Pavón, la Hermandad del Nazareno, y "Cuadros Izquierdo" consiguieron el primer premio del concurso de Belenes; mientras que Pamela Herves, EUC de Costa Ballena y Pinturas "Hnos Grande" se hicieron con los primeros premios del concurso de Dioramas

En la tarde del viernes día 28 de diciembre se celebraba en el salón multiusos del Palacio Municipal Castillo de Luna el acto de entrega de los premios concedidos en los concursos de belenes y por tercer año de dioramas, que la Delegación de Fiestas ha organizado en esta Navidad.

El responsable municipal de Fiestas, Ismael Puyana Román, fue el encargado de entregar los distintos premios de estas convocatorias, a través de las cuales, la Delegación municipal de Fiestas pretende animar a los vecinos para que instalen los tradicionales belenes y dioramas en la localidad, fomentando y conservando de esta forma esta tradición navideña, que además en estas fechas se convierten en puntos de visita ineludibles para pequeños y mayores.

El jurado calificador, integrado por Enrique Fernández Quevedo, y Pedro Martínez Pazos, de la Asociación de Belenistas de Jerez de la Frontera, así como por José Miranda Barcala, presidente de la Asociación de Belenistas de Chipiona, ha venido visitando en días pasados los distintos belenes y dioramas inscritos en estos concursos con el fin de determinar los premios en las distintas categorías convocadas, en cada una de las cuales se establecía un primer premio dotado con 260 euros y diploma; un segundo premio de 130 euros y diploma, y un premio especial al Motivo Roteño dotado con 45 euros y diploma.

Así, en el Concurso de Belenes Familiares, que este año cumple su vigésima edición, el primer premio fue para el Belén instalado por José Pavón González, que también se llevó el premio especial al Motivo Roteño; mientras que el segundo premio fue para la instalación realizada por José Ruíz-Herrera Laynez.

En la sección de Belenes de Entidades, que alcanzaba este año la edición número décimo séptima, el primer premio se otorgó finalmente al belén instalado por la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno; mientras que el segundo premio fue para el Belén de la Asociación Cultural Cofrade "Azahar de Rota"; y el premio especial al Motivo Roteño fue para el Belén del bar "Residencia de Ancianos".

En cuanto al concurso de Belenes en Escaparate, el primer premio de este certamen en su decimoquinta edición fue para el Nacimiento instalado por "Cuadros Izquierdo"; el segundo para "El barato", y el premio al Motivo Roteño recayó en el "Estanco Lobato".

Continuando con la convocatoria de Dioramas que la Delegación de Fiestas organiza por tercer año consecutivo, el Jurado decidió otorgar el primer premio de Dioramas Familiares a Pamela Herves Arteaga; mientras que el segundo premio y el premio especial al Motivo Roteño fue a parar al diorama instalado por Juan Francisco Azogue Boyano.

El Diorama presentado por la Entidad Urbanística de Conservación de Costa Ballena se llevó el primer premio de la convocatoria de Dioramas en Entidades, un apartado en el que el segundo premio fue para el diorama del bar "Casa Miguel"; quedando desierto el premio especial al Motivo Roteño.

Finalmente, el primer premio del concurso de Dioramas en Escaparates se lo llevó el diorama instalado por Pinturas "Hermanos Grande"; el segundo recayó en el diorama del establecimiento "Ascana-Cocinas"; y el premio especial al Motivo Roteño fue otorgado al diorama de "Bricopinturas".

Una vez concluida la entrega de los premios, el delegado de Fiestas comenzó su intervención agradeciendo a todos los comercios, familias y entidades su participación en los concursos de Belenes y Dioramas que cada año pone en marcha la Delegación, y que contribuyen a preservar y transmitir esta costumbre tan arraigada en nuestra localidad.

De la misma forma, Ismael Puyana, que dio la enhorabuena a todos y cada uno de los premiados, haciéndola extensiva a los participantes, puso de manifiesto la intención de este Ayuntamiento de realizar mejoras y modificaciones que enriquezcan y hagan aún más atractivos estos concursos en próximas ediciones.

Rota, 2 de enero de 2008

GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es